

2. November 2006  
Heute

## Mahnwache in Lobau gestartet

Sie kamen mit Zelten, Schlafsäcken, Transparenten: Umweltaktivisten haben am Allerheiligentag in der Au gegen das 1,6 Milliarden Euro teure Projekt Lobau-Autobahn protestiert. Auch die unterirdische Führung wird abgelehnt. „Ein Nationalpark hört nicht 50 Meter unter der Erde auf“, so Margit Huber, Sprecherin einer Bürgerinitiative. Parallel kämpfen die Grünen heute, Donnerstag, gegen den Baumord im Prater in der Leopoldstadt. Ab sieben Uhr früh werden sich Menschen vor die bedrohten Bäume rund um das Happel-Stadion stellen.



Blockade: Umweltaktivisten wollen geplante Autobahn mit allen Mitteln verhindern